

Presidente del Parlamento Cubano destaca necesidad de incrementar la producción de alimentos



La Habana, 10 mar (RHC) La necesidad de incrementar las producciones de alimentos y los fondos exportables fue destacada por el Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, durante una reunión con el gobierno de la provincia de Cienfuegos.

Se interesó Lazo por los fondos exportables que produce la agricultura en ese territorio del centro sur de Cuba, como la miel de abeja, el carbón vegetal y otros surtidos de los cultivos varios vendidos directamente a los cruceros que llegan a la bahía de Cienfuegos.

Igualmente precisó el dirigente que paulatinamente se incrementan los niveles per cápita de viandas, hortalizas y granos a la población de la provincias, así como la necesidad de realizar siembras escalonadas en todos los renglones y la disponibilidad de la de semilla para garantizar esas plantaciones. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185479-presidente-del-parlamento-cubano-destaca-necesidad-de-incrementar-la-produccion-de-alimentos>



Radio Habana Cuba